

Fahrgastinformation

Ab 23. Jänner 2010:

**Kein Schienenersatzverkehr mehr zwischen
Bad Reichenhall und Berchtesgaden**

Liebe Fahrgäste!

Wir bedauern sehr, dass die neue Berchtesgadener Land Bahn nicht wie geplant an den Start gehen konnte. Die derzeitige Situation ist weder für Fahrgäste noch für uns als neue Betreiber wünschenswert. Bis zur Zulassung der bestellten FLIRT-Triebwagen arbeiten wir jedoch laufend an der Verbesserung des Ersatzkonzeptes. Wir wollen die Unannehmlichkeiten für unsere Fahrgäste so gering wie möglich halten.

NEU: Ab 23. Jänner 2010 verkehren zwischen Freilassing und Berchtesgaden steilstreckentaugliche Züge. Somit ist kein Umsteigen in Bad Reichenhall mehr erforderlich. Der Schienenersatzverkehr mit Bussen entfällt.

- **Freilassing - Berchtesgaden: Zugverkehr mit Ersatzzügen**
- **Keine Durchbindung nach Salzburg: Umsteigen in Freilassing**
- **Es gilt der verlaubliche Fahrplan.**

**Wir bitten um Entschuldigung
und ersuchen um Ihr Verständnis!**

